

DEMANDA PRESIDIR ALIANZA



Dina Boluarte, presidenta de Perú, demandó el traspaso pro tempore de la Alianza del Pacífico a su nación "en el más breve plazo" por parte de México.

Destacó la importancia de que esta Federación regrese a ser un mecanismo comercial internacional, con políticas de Estado entre sus integrantes y sin fines ideológicos o políticos.

En su participación en el Consejo Empresarial de la Alianza del Pacífico, Boluarte recordó que los países miembros fundaron la organización hace 10 años para crear convergencia, "para impulsar el crecimiento, desarrollo y competitividad de las economías y ser una plataforma de integración de cara al mundo".

El mandatario de México, Andrés Manuel López Obrador, se negó a entregar la presidencia hace un mes. REDACCIÓN

TENSIÓN CON MÉXICO

- Tras caer Pedro Castillo, México no reconoce el gobierno de Boluarte.
- El 24 de febrero, el gobierno peruano retiro a su embajador.